

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse https://racingstub.com/articles/17180-orleans-rcs-cote-tribunes-2

Orléans - RCS, côté tribunes

★★★★★ (3 notes)

17/01/2016 05:00

Côté tribunes

Lu 2.959 fois

Par mitchtornado

4 comm.



© kitl

Deuxième aventure du Racing dans le centre de la France, dans le bourbier du National, contre l'équipe d'Orléans, un match qui s'annonce plaisant, du moins sur le papier.

Premier match à l'extérieur en cette année 2016, depuis ce terrible mois de décembre. Malgré les trois défaites, Strasbourg se présente en tant que leader au stade de la source d'Orléans. Orléans, descendant de Jeanne et de Ligue 2, qui ne fait pas office de pucelle au nombre de buts encaissés à domicile, entend bien avec ces deux nouvelles recrues alignées, surfer sur une nouvelle vague pour retrouver la victoire.

Étant domicilié dans la région depuis quelques temps, c'est avec mes propres moyens que je rejoins le stade de la source d'Orléans et que je me présente à cette rencontre de National, entre deux prétendants à la montée en Ligue 2, du moins c'est ce qui était annoncé en début d'année. Les premières impressions sont un conséquent service de sécurité pour diriger les supporters bleus vers le quart de tribune visiteur. A mon arrivée, il y a déjà une vingtaine de supporters, pour la plupart des régionaux de l'étape. Vient s'ajouter le bus des UB90 quelques minutes après, avec une cinquantaine de supporters pour encourager notre équipe, notre Racing.

Les bâches et drapeaux sont fixés sur le grillage, et je manque de peu (bon à une muselière et une laisse près) de me faire croquer par le chien de garde situé dans le parcage, en fixant le mien...

Ajoutez à cela le froid et la bière pur malt (sans alcool), on sent déjà que le match ne sera pas une partie de plaisir.

Le match débute dans le fracas déversé par l'assourdissante sono et qui diffuse le générique de Téléfoot. C'est avec cœur que nous encourageons notre équipe, afin de nous faire entendre. On comprend très vite que les chants orléanais ne couvrent pas les nôtres, par contre les trépignements des spectateurs adverses sur la tribune en bois font un boucan d'enfer, sans toutefois avoir un effet galvanisant. Au final, on est pas plus galvanisants que ça non plus : malgré la demande d'un but, on a le droit à un sursaut et une grosse frappe, vraiment trop grosse, de Bouanga au dessus du but. Et sinon rien... On a beau s'encourager, sautiller, frapper des mains, chanter, gueuler, sortir les tripes, on est bien les seuls à se défoncer au sein du stade de la Source.

La mi-temps permet de se restaurer avec le café qui a fait fureur (froid + bière sans alcool, le choix est vite fait).

La deuxième mi-temps débute, et avec elle, les chants à la gloire de notre équipe. Parfois brouillon, parfois confus (comme sur le terrain), c'est un joyeux bazar. Ah sérieusement, on aimerait bien avoir le même type de combattant sur le terrain, que les ultras venus faire le déplacement à Orléans. Vraiment...

Ce soir c'est la coupe d'Europe qu'on entonnait entre chaque mi-temps, ça met du baume au cœur, mais clairement on y est encore très très loin sur le terrain, mais dans les tribunes on est prêt!

Coup de sifflet final, on est tout de même satisfait du point pris à l'extérieur chez un descendant de la Ligue 2 (et d'une pucelle), et d'enrayer la série de trois défaites à l'extérieur, mais au niveau du jeu...

Tous les présents au stade ont bien compris que suivre le Racing à l'extérieur, ce n'est pas que voir son équipe jouer, mais surtout mettre l'ambiance, encourager, et se retrouver entre hommes de valeurs, et pour cela, au contraire des téléspectateurs, je peux dire que c'était un bon match (E)

michicomado